



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0006/2014		<b>Datum:</b>	16.01.2014			
<b>Verfasser:</b>	05-FDP-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
30.01.2014	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der FDP-Fraktion zur Verkehrsberuhigung der Aachener Straße in Rübenach</b>						

### Beschlusse Entwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, dass die Verwaltung den einstimmig gefassten Beschluss des Ortsbeirates Rübenach zur Verkehrsberuhigung der Aachener Straße umgesetzt.

### Begründung:

Der Ortsbeirat Rübenach hat in seiner Sitzung vom .14.08.2012 einstimmig beschlossen, dass die Aachener Straße eine Verkehrsberuhigung erfahren soll. Der LKW-Verkehr sollte dabei ganz vermieden werden, so dass die Aachener Straße für LKWs gesperrt wird bzw. mind. eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h vorgenommen wird. Auch kleinere Einbauten an den Ortseingängen sollen zur Geschwindigkeitsreduzierung der Verkehrsteilnehmer beitragen.

Generell wäre es wünschenswert, die komplette Aachener Straße in eine 30-er Zone umzuwandeln.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Birgit Hoernchen  
Fraktionsvorsitzende